

Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
liebe Freunde,



manche Entscheidungen fallen schwer, diese ganz besonders:

**Ich werde für die nächste Bürgermeisterwahl in Romrod nicht mehr kandidieren.**

Das Bürgermeisteramt habe ich meistens gerne, immer mit ganzem Herzen und so gut ich konnte 18 Jahre lang erfüllt. Es ist nicht leicht etwas loszulassen, was einem so wichtig ist.

Aber wenn ich so arbeite, wie ich es von mir selbst erwarte, treten die gesundheitlichen Beschwerden wieder auf, die mich schon einmal ausgebremst haben. Um nicht vielleicht innerhalb der nächsten sechs Jahre unglücklich auszufallen, möchte ich mein Amt jetzt zu Beginn einer neuen Periode zur Verfügung stellen.

Es ist ein guter Zeitpunkt, um zu gehen, denn viele wichtige Projekte sind aus den Kinderschuhen heraus. Und ich stehe gerne zur Verfügung, wenn ich gebraucht werde.

Romrod soll jetzt eine/n neue/n Bürgermeister/in wählen.  
Eine neue Persönlichkeit als Rathauschef/in wird das Amt prägen, so wie ich und alle meine Vorgänger das auch getan haben. Dies soll unsere kleine Stadt weiterführen und kann vielleicht auch ganz neue Perspektiven eröffnen.

Das hoffe ich von ganzem Herzen.  
Ich bin und bleibe den Menschen und dem Wohlergehen unserer kleinen Stadt verbunden. Vielleicht kann ich mich um Dinge kümmern, für die auf Grund der Amtsgeschäfte zu wenig Zeit blieb.

Ich hoffe und bitte um Verständnis für meine  
Entscheidung und verbleibe bis zum 01. April 2022

Eure Bürgermeisterin

  
Dr. Birgit Richtberg